
公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和５年１１月１５日（水）

出 席 者

○公安委員会

板井委員長、平川委員、岩本委員

○県警察

警察本部長、生活安全部長、警備部長、情報通信部長、首席監察官、

警察学校長、警務部総括参事官、刑事部総括参事官、交通部総括参事官、

総務課長、捜査第一課長、運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等

は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ 公安委員会に対する苦情の申出に関する調査結果について

警察本部から、公安委員会宛に送付された苦情の申出について、当該調査

結果の説明がなされ、協議の結果、申出人に対する回答を決定した。

○ 運転免許の行政処分について

警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等について、各事案

概要、処分内容及び被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議

の結果、原案のとおり取消処分等を決定した。

報 告 事 項

○ 令和５年度全国警察柔道・剣道大会の出場結果について

警察本部から、令和５年度全国警察柔道・剣道大会に関し、試合の内容及

び結果について、報告がなされた。

○ アジア選手権大会ライフル射撃競技の出場結果について

警察本部から、本県警察女性拳銃特別訓練員が出場したアジア選手権大会

ライフル射撃競技に関し、出場種目結果等について、報告がなされた。

○ 令和５年度九州管区内警察逮捕術及び拳銃射撃競技大会への出場について

警察本部から、令和５年度九州管区内警察逮捕術及び拳銃射撃競技大会に

関し、開催年月日時・場所、試合及び競技の方法、チーム編成等について、

報告がなされた。

公安委員から「先般、県警の逮捕術大会が開催されたが、大会に向けた訓

練や大会での試合内容を現場に生かし、受傷事故防止等に努めていただきた

い」旨の意見がなされた。



○ 年末に向けた特殊詐欺対策（施策）について

警察本部から、令和５年10月末現在の特殊詐欺の発生状況と年末に向けた

抑止対策について、報告がなされた。

公安委員から「年末、還付金詐欺が増加の傾向にあるということなので、

各種対策をしっかり推進して、抑止に努めていただきたい」旨の意見がなさ

れた。

○ 損害賠償請求に関する和解方針議案の上程について

警察本部から、職員の公務中の交通事故に係る損害賠償請求について、相

手方と和解したい旨の議案を大分県議会第４回定例会に上程することについ

て、報告がなされた。

○ 「恒心教」メンバーによる不正指令電磁的記録供用等事件の検挙について

警察本部から、ハッカーグループによる不正指令電磁的記録供用及び割賦

販売法違反事件の検挙について、報告がなされた。

公安委員から「サイバー事案に高度な知見を有する人材の確保、育成等に

取組み、検挙につなげていただきたい」旨の意見がなされた。

○ 重要凶悪事件等の検挙について

警察本部から、傷害致死、殺人事件の検挙について、報告がなされた。

○ 令和５年10月末現在の交通事故発生状況等について

警察本部から、令和５年10月末現在の交通事故発生状況、交通死亡事故の

概要、月別交通死亡事故の推移、警察署別交通事故発生状況について、報告

がなされた。

公安委員から「年末に向け、引き続き効果的な対策により、事故抑止に努

めていただきたい」旨の意見がなされた。

○ 行政不服審査法に基づく審査請求の取下げについて

警察本部から、大分県公安委員会が行った運転者の区分を一般運転者とす

る更新処分に係る審査請求について、審査請求人が行政不服審査法の規定に

より、当該審査請求を取下げたことから、本件審査請求の手続が終結となっ

たことについて、報告がなされた。

○ 第42回大分国際車いすマラソンの開催について

警察本部から、令和５年11月19日、大分市内で開催される「第42回大分国

際車いすマラソン」に関し、大会概要及び交通対策について、報告がなされ

た。

公安委員から「主催者側と連携をとり、事故のない交通対策を行っていた

だきたい」旨の意見がなされた。


